

Haselnüss auf der Altenhasslauer Strassenkerb

Traditionell ist der 1. LCV „Die Haselnüss“ mit einem grossen Stand bei der Altenhasslauer Strassenkerb am 6. und 7. August vertreten. Wie im letzten Jahr stehen Zelt und Buden der Karnevalisten hinter der Aktionsbühne/Ecke hauptstraße.

Für Speis und Trank wird wie immer bestens gesorgt sein. Vom Weinstand bis Bierausschankwagen gibt's Flüssiges für jeden Geschmack. Die Jugendgruppe „E Handvoll Nüssje“ übernimmt wieder die Verpflegung mit Würstchen und Pommes und auch Eis. Im Zelt gibt es an beiden Tagen Kaffee und Kuchen in großer Auswahl.

Auch für musikalische Unterhaltung bei den Altenhassslauer Narren, wird gesorgt sein. Am Samstag Abend ab 20.30 Uhr sorgt wieder die Linsengerichter Versuchung, Frank Wagner und Jürgen Kupke für beste Unterhaltung mit toller handgemachter Musik für jeden Geschmack von Elvis bis Westernhagen.